

semana del Prematuro



Los bebés prematuros tienen derechos:



A nacer y ser atendidos en lugares adecuados



A ser alimentados con leche materna



A acceder a programas especiales de seguimiento



A ser acompañados por su familia todo el tiempo



La familia de un recién nacido prematuro tiene pleno derecho a la información y a la participación en la toma de decisiones sobre su salud

Protejamos y promovamos el decálogo de derechos de Unicef



Red de Seguimiento de
Recién Nacidos de Riesgo

**DIRECCIÓN DE JURISDICCIÓN
DE MATERNIDAD E INFANCIA**

**SECRETARÍA DE PREVENCIÓN
Y PROMOCIÓN DE LA SALUD**

Ministerio de
SALUD



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE
CÓRDOBA



**ENTRE
TODOS**